

PEREGRINACIÓN A LA TIERRA DE ISRAEL, QUE ES ESCENARIO DE LAS REVELACIONES DIVINAS, LUGAR DE LAS MARAVILLAS QUE LA BIBLIA RELATA.... UNA TIERRA QUE ES SAGRADA PARA EL CRISTIANO. VISITAR ISRAEL, ES SEGUIR LOS PASOS DE JESUS...

Salida: 17 de Agosto 2026

LUNES 17.- Monterrey / Madrid

Salida hacia la ciudad de Madrid a la hora convenida.

ESPAÑA

MARTES 18.- Madrid

Llegada a Madrid, realizaremos la visita panorámica recorriendo las principales avenidas, plazas y edificios emblemáticos, Palacio Real, Plaza de España, Gran Vía, Fuente de Cibeles, Paseo del Prado, Puerta de Alcalá, entre muchos lugares más. Retorno al hotel, cena y alojamiento.

EGIPTO

MIÉRCOLES 19.- Madrid / Cairo

Después del desayuno, traslado al aeropuerto de la ciudad Madrid para tomar nuestro vuelo a la ciudad del Cairo, realizaremos algunas visitas artesanales, posteriormente traslado a el Barrio Copto, la Iglesia de la Sagrada Familia, lugar donde se refugió San José, la Santísima Virgen María y el niño Jesús. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

JUEVES 20.- Cairo

Por la mañana después del desayuno, realizaremos la visita a las Pirámides más importantes de Egipto: Keops (146 mts), Kefrén (136.5 mts), Micerinos (66 mts), siempre con la eterna presencia de la Esfinge. Por la tarde realizaremos algunas visitas artesanales, posteriormente visitaremos el famoso Museo del Cairo; vibraremos con la historia antigua del pueblo egipcio; visitaremos la sala de las momias, contemplaremos los objetos encontrados en el sarcófago y la tumba de Tutankamón. Por la noche daremos un paseo por el Río Nilo, donde disfrutaremos de los bailes típicos de ese lugar y tomaremos una cena buffet a bordo del barco. Traslado al hotel.

VIERNES 21 .- Cairo - Sinaí

Después del desayuno, nos dirigiremos al Sinaí, lugar donde tendremos la oportunidad de subir a la montaña donde Moisés recibió las tablas de la ley, cena y alojamiento.

JORDANIA

SÁBADO 22.- Sinaí - Taba - Eilat- Petra

Después del desayuno, traslado a la ciudad de Petra, llegada al hotel, cena y alojamiento.

DOMINGO 23.- Petra - Amman

Después del desayuno, realizaremos la visita de ciudad de Piedra de Petra y nos maravillaremos con su tesoro, una escultura tipo fachada de una dimensión increíble para la vista. Traslado al hotel de Amman, cena y alojamiento.

ISRAEL

LUNES 24.- Amman - Tiberiades

Después del desayuno, traslado a Tiberiades con paradas intermedias en el monte Nebo, el lugar desde el que Moisés vio la tierra prometida antes de morir; la ciudad de Madaba, famosa por sus mosaicos, sobre todo el mapa de Jerusalén en la iglesia de San Jorge. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

MARTES 25.- Tiberiades -- Monte Tabor - Nazareth -Caná de Galilea -Río Jordán

Desayuno en el hotel, traslado al Monte Tabor (lugar de la transfiguración), "y se trasfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como el Sol, y sus vestidos fueron blancos como la luz "(MATEO 17: 2). En este lugar tomemos un buen tiempo de reflexión a fin de pedir a Dios perdón por nuestros pecados y tener un verdadero arrepentimiento, así como pedirle por el bienestar de nuestras familias, esto será una experiencia inolvidable. Por la tarde visitaremos Nazareth con su Iglesia de la Anunciación, la Carpintería de San José y la Fuente de la Virgen. Continuaremos a Caná de Galilea donde Jesús hizo su primer milagro convirtiendo el agua en vino en las bodas de Caná. Celebración de la Santa Misa, los matrimonios tendrán la oportunidad de renovar su sacramento y recibirán el certificado de renovación por el padre de esa Iglesia y firmado por nuestro guía espiritual. Brindaremos por ellos, con el vino de ese lugar. Posteriormente nos dirigiremos al Río Jordán donde renovaremos nuestro bautizo, traslado al hotel, cena y alojamiento.

MIÉRCOLES 26.- Tiberiades - Cafarnaúm -Tabga- Jerico - Mar Muerto- Belén

Después de tomar el desayuno, cruzaremos en lancha el Mar de Galilea. En el trayecto recordaremos que Jesús ahí comenzó a predicar el Reino de Dios y su justicia, sus primeros milagros tuvieron como escenario este hermoso paisaje junto al mar. Se visitara Cafarnaúm, casa de Nahum, aquí Jesús paso la mayor parte de su vida pública. Aquí curo a la madre de la mujer de Pedro y levanto de entre los muertos a la hija de Jairo y curo al paralítico. Continuaremos a Tabga lugar de la multiplicación de los panes y los peces. Posteriormente pasaremos por Bethasida y Corazin, dos pequeños pueblos que rechazaron las enseñanzas de Jesús quien por ello las Maldijo. También visitaremos el monte de las Bienaventuranzas, lugar del Sermón de la Montana también tendremos la oportunidad de bañarnos en sus aguas, ya que contiene un 33% de sal; se les recomienda darse allí un baño de lodo ya que se dice que es muy saludable para el rejuvenecimiento de la piel. Traslado a la ciudad Santa de Belén, arribo al hotel, Cena y alojamiento.

JUEVES 27.- Belén - Jerusalén - Belén

El sueño se hace realidad, ya que nos encontramos en el lugar del perenne esplendor, inmersa en el misterio de la vida, pasión, muerte y resurrección de Cristo. Regocijémonos con Jerusalén, porque Jerusalén se regocija con nosotros, esperando el Gran acontecimiento de la paz mundial. Después del desayuno traslado al Monte Scopus, visitaremos el Monte de Getsemaní, que se halla en las faldas del Monte de los Olivos. Aquí tendremos una reflexión sobre estos momentos en los cuales el Señor sintió nuestro abandono. Desde este lugar contemplaremos la puerta dorada, que se encuentra cerrada y que será abierta en el Juicio Final y sólo entraran por ella los justos. Visitaremos también la Iglesia de San Pedro "In Galli Cantu." Por la tarde tomaremos el camino que nos conduce al pequeño pueblo de Belén, para visitar la Basílica de la Natividad donde cada uno de los integrantes del grupo tendrán la dicha de tocar con sus manos y besar el lugar donde nació el niño Jesús, "Y había pastores en la misma tierra que velaban y guardaban las vigilias de la noche sobre su ganado" (LUCAS 2:08) verdaderamente será maravilloso. Por último visitaremos el Campo de los Pastores. Retorno al hotel, cena y alojamiento.

VIERNES 28.- Belén - Jerusalén - Belén

Después del desayuno, recorreremos la vía Dolorosa en donde Jesús padeció el haber sido condenado a muerte por Poncio Pilatos. Siguiendo nuestra ruta llegaremos hasta el Calvario, donde fue crucificado. Cada uno de los peregrinos tomará la cruz hasta llegar a la Iglesia del Santo Sepulcro. Visitaremos la ciudad antigua, recorriendo la capilla de la Ascensión, la Basílica de la Dormición, en el Monte Sion, aquí fue donde la virgen Maria pasaba su tiempo con los apóstoles de Jesús después de su muerte y según diversas tradiciones, donde cayó dormida para toda la eternidad, el "Santo Cenáculo", lugar donde Jesús instituyo la Sagrada Eucaristía y donde bajo el espíritu santo, la Tumba del Rey David, el Muro de los Lamentos. Traslado al hotel Cena y alojamiento.

SÁBADO 29.- Belén - Jerusalén - Belén

Después del desayuno traslado a Bethania. Aquí Jesús devolvió la vida a su amigo Lázaro, quien llevaba varios días de muerto. Posteriormente traslado a Ein Karem, "..... Engrandécese mi alma al Señor. Y mi Espíritu se alegró en Dios mi Salvador." (LUCAS 1:46-47). La pintoresca aldea de Ein Karem, es considerada como lugar de nacimiento de Juan Bautista. A este mismo sitio llegó también María a visitar a su prima Isabel, madre de Juan (LUCAS 1:39-46). Retorno al hotel, cena y alojamiento.

DOMINGO 30.- Belén - Tel Aviv / Madrid

Traslado al aeropuerto a la hora convenida para tomar nuestro vuelo con destino a Madrid, España.

LUNES 31. Madrid / Monterrey.

Después del desayuno, traslado al aeropuerto internacional de Madrid para tomar nuestro vuelo con destino final a Monterrey.

Que Dios los bendiga a todos, y que las experiencias de este viaje les permitan saborear cada vez más su vivencia de fe cristiana. Nos vemos pronto!!!

EXPERTOS EN PEREGRINACIONES

W W W . H O L Y L A N D M X . C O M

EL PRECIO INCLUYE

- Transportación Aérea.
- Hoteles de categoría turista superior.
- Desayuno, comida y cena en Israel y Egipto.
- Desayuno y Cena en Europa.
- Visitas a los lugares mencionados en el itinerario.
- Traslado aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Autocar de lujo en todo el recorrido.
- Guía de habla hispana.
- Conductor permanente en todo el recorrido.
- Guía espiritual.

EL PRECIO NO INCLUYE

- Ningún gasto de índole personal.
- Ningún gasto por concepto de pasaporte y visas.
- Ningún gasto de propinas para guías y chóferes.
- Ningún gasto por concepto de seguro de gastos médicos.
- Cualquier tipo de bebidas.
- Alimentos en días de vuelos.

NOTA:

La agencia de viajes organizadora se reserva el derecho de modificar el orden de servicios, indicados en el folleto, para mejor desarrollo de los mismos. No se hace responsable de visitas que las autoridades no permitan realizar. *Es responsabilidad del pasajero el resguardo de boletos de avión y pasaporte durante el recorrido.*El precio sujeto a cambios de acuerdo a tipo de cambio entre el peso mexicano con el dólar USD y el EURO.*Les recordamos que no somos responsables de las fallas o contratiempos que puedan ocasionar las líneas aéreas que utilizamos ya que siempre somos totalmente dependientes de estas.*En los días cuando hay vuelos no aplican alimentos. *Los pasajeros serán responsables de sus pasaportes en caso de extraviarlos deberán hacerse cargo por su cuanta en consulado, o gastos de hoteles y vuelos. etc.*Es responsabilidad del pasajero llevar seguro de viajero de gastos médicos.*Las maletas son responsabilidad total de las líneas aéreas y de los pasajeros.*En Caso que se requiera cambiar algún país por cuestión de seguridad se realizara dicho cambio en beneficio para todos.

PRECIO POR PERSONA EN BASE HABITACIÓN DOBLE/TRIPLE

Total viaje \$4,595 USD + Impuestos aéreos \$895 USD

Total a pagar\$ 5,490 USD

RESERVE SU LUGAR CON \$ 1,500 USD

Nota: Los pagos serán solamente recibidos en moneda nacional al tipo de cambio del día a la venta, referencia BANAMEX.

PARA MAYORES INFORMES AGENCIA DE VIAJES



81 2577 7735 / 81 3274 9616

Christian Garza





www.holylandmx.com





HOLY EXPERIENCE TRAVEL BY HOLYLAND



@viajesatierrasanta







